

ITINERARIO

DÍA 01 – BUENOS AIRES / DUBAI (NE)

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto de Ezeiza en el vuelo de Emirates con destino Dubái. Noche a bordo.

DÍA 02 – DUBAI / KUALA LUMPUR (NE)

Llegada al aeropuerto Internacional de Dubái. A la hora indicada embarque en el vuelo de Emirates con destino a Malasia. Noche a bordo.

DÍA 03 – KUALA LUMPUR (H)

Llegada al aeropuerto Internacional de Kuala Lumpur. Traslado al hotel con asistencia de habla hispana al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento.

DÍA 04 – KUALA LUMPUR (Visita de la Ciudad) (MP)

Desayuno. Por la mañana, salida hacia las cuevas de Batu, el templo hindú más importante de Malasia que está dedicado a Lord

Subramaniam y lugar de la impresionante celebración anual del Thaipusam. Para llegar a la cima de las cuevas hay que subir 272

escalones. No se requiere ningún nivel de condición física en particular, aunque no se les aconseja subir a las personas con

problemas cardiorrespiratorios. A continuación, visitaremos una pequeña fábrica donde veremos una demostración de “batik”,

técnica de teñido en tejidos. Después, nos dirigiremos a Royal Selangor para visitar una fábrica moderna donde se fabrican

productos de peltre a mano. Almuerzo en un restaurante local (bebidas no incluidas). Después, seguiremos a través del Jardín

Botánico Perdana, anteriormente conocido como Lake Gardens y haremos una parada en Masjid Negara, la Mezquita Nacional.

Después de una breve visita, continuaremos hasta Dataran Merdeka, conocida como plaza de la Independencia y situada en frente

al edificio Sultán Abdul Samad. En el camino, pasaremos por la estación de tren de Kuala Lumpur, construida en 1910. Seguiremos

a pie hasta Pasar Seni pasando por Masjid Jamek, uno de los primeros edificios de Kuala Lumpur, levantado en la convergencia de

los ríos Gombak y Klang. Después de una breve parada, llegaremos a Chinatown. Seguidamente nos dirigiremos a Kampung Baru,

un barrio típico donde la mayoría de las casas están construidas con arquitectura tradicional malaya. Terminaremos frente a las

Torres Petronas para tomar fotos a las torres gemelas más altas del mundo. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 05 – KUALA LUMPUR (AD)

Desayuno. Día libre para explorar por su cuenta esta vibrante ciudad. Alojamiento.

DÍA 06 – KUALA LUMPUR / HONG KONG (AD)

Desayuno. Traslado al aeropuerto con asistente de habla hispana para tomar el vuelo a Hong Kong. Llegada al aeropuerto, después

de los trámites de inmigración y equipaje, traslado al hotel con nuestro personal de habla hispana. Hong Kong es un territorio

autónomo y una antigua colonia británica en el sureste de China. Su centro urbano activo y densamente poblado es un importante

puerto y un centro financiero global lleno de rascacielos. Alojamiento.

DÍA 07 – HONG KONG (AD)

Desayuno. Por la mañana salida a Victoria Peak, la montaña más alta de la isla que ofrece unas vistas espectaculares del centro de

Hong Kong y la Península de Kowloon. Después visitaremos la Bahía Repulse antes de llegar a la Aldea de Pescadores Aberdeen,

uno de los puertos de pesca más importantes de Hong Kong donde viven unas 6.000 personas. Regreso al hotel. Alojamiento.

Nota: Paseo en el bote Sampran en el río y el tranvía en Victoria Peak no están incluidos.

DÍA 08 – HONG KONG (AD)

Desayuno. Día libre en Hong Kong. Alojamiento.

DÍA 09 – HONG KONG / BANGKOK (AD)

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Hong Kong para tomar el vuelo a Bangkok. Llegada al aeropuerto internacional de

Suvarnabhumi (BKK). Encuentro con nuestro asistente de habla hispana y traslado al hotel. Resto del día libre para conocer una de

las ciudades más antiguas del sudeste asiático, que combina su patrimonio cultural de maravillosos templos y mercados con

modernos centros comerciales. Aquí reside la familia real, se asienta el gobierno y la administración, y es el mayor centro de las

actividades industriales, comerciales y financieras del país. Es el puerto principal del reino y alberga a la décima parte de la

población. La capital de Tailandia es también la puerta principal del país y la atracción más importante para el turismo. Alojamiento.

DÍA 10 – BANGKOK (Visita de la ciudad) (AD)

Desayuno. Por la mañana, visitaremos algunos de los más inusuales templos budistas de Bangkok. La visita se inicia en Wat Traimit,

el templo del Buda de Oro con sus 5.500 kilos de oro puro. Seguiremos hasta llegar al Wat Pho, el templo más grande de Bangkok,

en el que se encuentra el gigantesco Buda reclinado de 46 metros de largo y cubierto de oro. En su interior también se encuentran

los Chedis de los Reyes. Continuaremos con la visita del Gran Palacio Real, antigua residencia de los reyes de Tailandia, donde

podremos contemplar un vivo ejemplo de la arquitectura de la antigua corte Siamesa, con sus cúpulas brillantes en forma de aguja

cubriendo los tejados. Paseando por su interior podremos contemplar la fantasía de los diseños y el lugar donde se encuentra el

emblema más sagrado del país, el Buda Esmeralda. Resto del día libre para seguir recorriendo a su ritmo "la Ciudad de los Ángeles".

Alojamiento.

DÍA 11 – BANGKOK (AD)

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "MERCADO DEL TREN Y MERCADO FLOTANTE DAMNOEN

SADUAK". Salida para visitar un curioso mercado situado sobre las vías del tren, donde los comerciantes recogen sus puestos cada

vez que el tren tiene que pasar. Continuación al mercado flotante de Damnoen Saduak, para hacer un recorrido en barco por los

canales en los que los comerciantes ofrecen souvenirs, frutas exóticas y platos típicos tailandeses. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 12 – BANGKOK / DUBAI (AD)

Desayuno. Traslado al aeropuerto internacional de Suvarnabhumi para tomar el vuelo a Dubái. Llegada al aeropuerto internacional

de Dubái. Encuentro con el asistente de habla hispana y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 13 – DUBAI (Visita de la ciudad) (AD)

Desayuno. Salida para visitar la parte clásica de la ciudad. La zona de Bastakia, con sus antiguas casas de comerciantes, galerías,

restaurantes y cafés. Antes de llegar al embarcadero pasaremos por la fortaleza de Al Fahidi, de 225 años de antigüedad, que

alberga el Museo de Dubái. Después, embarcaremos en un “Abra”, barco tradicional conocido como taxi acuático, para cruzar el

Creek mientras disfrutamos de las espectaculares vistas. Seguiremos hacia el exótico y aromático Zoco de las Especies y los Bazares

de Oro. Después, tiempo libre para compras en Dubái Mall. Regreso por su cuenta al hotel. Alojamiento.

DÍA 14 – DUBAI (AD)

Desayuno. Día libre. De manera opcional podrá realizar la visita “ABU DHABI”. Salida de Dubái por carretera hasta llegar a Abu

Dhabi, pasando por el puerto más grande construido por el hombre en Jebel Ali. A la llegada, visita de la majestuosa Gran Mezquita.

Está completamente revestida en mármol y cuenta con decoración formada por incrustaciones de piedras semipreciosas que dan

forma a imágenes vegetales y formas geométricas. Además, cuenta con un gran candelabro central hecho con cristal de Swarovski

y una alfombra de 5000 metros cosida a mano por artesanas. Después pasaremos por el corazón de la ciudad para ver la famosa

Plaza Unión, Heritage Village y Abu Dhabi Marina Mall. Regreso a Dubái. Alojamiento.

DÍA 15 – DUBAI (AD)

Desayuno. Mañana libre para hacer compras en alguno de los centros comerciales o pasear por la ciudad. De manera opcional y

a primera hora de la tarde, tendrán la oportunidad de vivir una experiencia única realizando un “SAFARI EN 4X4 POR EL DESIERTO”.

Haremos una parada para apreciar la magia de la puesta de sol sobre las dunas de arena. A continuación, llegaremos al tradicional

campamento árabe donde disfrutaremos de una cena oriental con espectáculo de danza del vientre en vivo bajo un mar de

estrellas. Podrán montar en camello o dejarse pintar con henna. Regreso al hotel y Alojamiento.

DÍA 16 – DUBAI – BUENOS AIRES (D)

Desayuno. Mañana libre hasta la hora del traslado al aeropuerto internacional de Dubái. A la hora indicada, embarque en el vuelo

de Emirates con destino Ezeiza. Llegada y fin de nuestros servicios.